

1. Nordheider Bären-Rallye.....

Zu einem wunderschönen sonnigen Spätag hatte Heike Anstadt eingeladen, und ca. 40 Menschen mit 17 Hunden waren der Einladung gefolgt. Nach herzlicher Begrüßung ging es mit den Startpapieren, in kleinen Gruppen, auf den sehr gut beschilderten Spazierweg durch den Buchwedel. Dort durften unsere Hunde frei laufen und sich austoben, was sie auch ausgiebig taten.

An 11 Stationen im Wald waren Besitzer und Hund gefordert. Heikes nette Helfer, ohne die so ein Tag gar nicht möglich gewesen wäre, erklärten uns die einzelnen Spiele und schon ging es los, manchmal mit viel Gelächter - z. B. als bei einem Spiel Porthos an einen kleinen Baum angebunden liegen bleiben sollte, er das aber nicht wollte, aufstand, und mit einem Ruck den Baum zu Fall brachte.

Oder mein Henry, der bei einem anderen Spiel vorsichtig durch eine Doppelreihe Flaschen gehen sollte, was er auch tat, er aber nicht verstand, warum die Flaschen da STEHEN müssen. Henry schubste sie fast alle mit der Nase um. Das war nicht die Aufgabenstellung, Henry – 0 Punkte! Aber Spaß hat es gemacht und nach ca. 2,5 Stunden kamen wir wieder am Ausgangspunkt an.



Das Warten auf die Siegerehrung verkürzten wir uns mit netten Gesprächen.

Herzlichen Dank an die vielen Helfer und natürlich an Dich, Heike, dass du die Idee hattest, zu so einem Späßtag einzuladen, an dem Besitzer und Hund gemeinsam spielen können, und dass ihr es so toll umgesetzt habt. Wasser gab es an den Stationen und am Ponyhof für unsere Bären und Nicht-Bären; für die Menschen Kaffee, Tee, kalte Getränke und Kuchen, und die Tische waren mit Blumen geschmückt. Allen hat es Spaß gemacht, alle fanden es war ein gelungener Tag.

Wir kommen gern wieder.

Heike und Henry sagen Dankeschön

